

Christian Sergheraert (Lille-II), élu président du PRES Université Lille Nord de France



Christian Sergheraert, président de l'université Lille-II, a été élu président du nouveau PRES Université Lille Nord de France, pour une durée de deux ans, lors du premier conseil d'administration, qui s'est tenu à Lille lundi 16 février 2009. Trois vice-présidents, sans délégation fixe, ont été élus parmi les huit établissements fondateurs: Christian Morzewski, président de l'université d'Artois, Jean-Claude Dupas, président de Lille-III et Jean-Claude Duriez, directeur de l'École des mines de Douai. Un quatrième vice-président sera élu ultérieurement parmi les membres associés.

Le budget prévisionnel voté lors du premier CA est de 6 millions d'euros. "Nous bénéficions d'une dotation exceptionnelle du ministère de 3 millions d'euros et de 3 postes", indique Christian Sergheraert. "À cela s'ajoute 700 000 euros issus du fonds de roulement du pôle universitaire européen, qui a vocation à se fondre dans le PRES, et 1,2 million d'euros qui correspondent à la mise à disposition de 25 équivalents temps plein par les six universités de la région", précise-t-il.

NOUVEAUX MEMBRES ASSOCIÉS

Une "modification du décret" portant création du PRES devrait avoir lieu "dans quelque temps", indique Christian Sergheraert, afin d'intégrer de nouveaux membres associés à la liste parue au Journal officiel le 11 janvier 2009, (L'AEF n°[107420](#)). "La porte de ce PRES de projets, qui représente déjà 130 000 étudiants, reste ouverte", souligne Christian Morzewski.

La liste actuelle des membres associés comprend le CHRU, l'Ensaït (École nationale supérieure des arts et industries textiles), l'Ensam de Lille, l'ENSAPL (École nationale supérieure d'architecture et du paysage de Lille), l'ENSCL (École nationale supérieure de chimie de Lille), l'ESC, l'ESJ, la fédération universitaire et polytechnique de Lille (dite "la Catho"), l'IEP, l'Ifremer, l'Inrets, l'Inria, l'Institut Pasteur de Lille, Telecom Lille 1 et LMCU (Lille Métropole Communauté urbaine). Tous les membres associés siègent au CA, mais six seulement ont une voix délibérative (la "Catho", le CHRU, l'Institut Pasteur, l'Inria, l'Ensaït et l'ESC).

Le conseil régional Nord-Pas-de-Calais est membre de droit du PRES. Daniel Percheron, son président, était d'ailleurs présent lors de ce premier conseil d'administration.

Les huit membres fondateurs sont les universités Lille-I, Lille-II, Lille-III, d'Artois, du Littoral et de Valenciennes, l'École centrale de Lille et l'École des mines de Douai.

Contact: PRES Université Lille Nord de France, Jean-Patrick Bonduel, communication, 03 20 29 86 04, communication@poleuniv-lille-npdc.fr